



communiqué

N°:
No.: 44

Le 2 avril 1985

RÉSULTATS DE CARREFOUR 85

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a déclaré aujourd'hui qu'il était satisfait des résultats de Carrefour 85, programme d'entrevues individuelles avec les gens d'affaires qui désirent exporter. Les entrevues ont été faites par des délégués commerciaux canadiens venus spécialement des ambassades et des consulats du Canada à l'étranger. Le programme s'est déroulé avec l'entière collaboration des ministères provinciaux responsables du commerce.

Carrefour 85 a eu lieu pendant le mois de mars dans 19 centres répartis d'un bout à l'autre du Canada. Selon les indications préliminaires, les délégués commerciaux ont fait plus de 6 000 entrevues, auxquelles il faut ajouter les entrevues menées par des experts de l'Agence canadienne de développement international, de la Société d'expansion des exportations, des provinces et des bureaux régionaux du ministère de l'Expansion industrielle régionale.

Le programme s'adressait principalement aux petites et aux moyennes entreprises et la plupart les sociétés qui se sont inscrites appartenaient à cette catégorie. Une fraction assez importante des entreprises participantes n'avaient jamais exporté et nombre d'entre elles ne connaissaient pas les programmes d'aide à l'exportation que le gouvernement fédéral ou les gouvernements provinciaux mettent à leur disposition. Bon nombre d'entre elles ont d'excellentes possibilités d'exportation en raison de la demande pour leurs produits sur les marchés étrangers. Carrefour 85 suscitera certainement de nouvelles exportations.

.../2